



Letter of Authorization / Доверенность

Cupertino, California, United States of America / Купертино, Калифорния, Соединенные Штаты Америки

Apple Inc., One Apple Park Way, Cupertino, California, 95014 United States of America, registration number: C0806592 (hereinafter referred to as the "Principal"), represented by Jeffrey L. Myers, Assistant Secretary & Chief IP Counsel, hereby entrusts:

Компания Эппл Инк., Уан Эппл Парк Уэй, Купертино, Калифорния, 95014, Соединенные Штаты Америки, номер регистрации: C0806592 (далее именуемая «Доверитель») в лице Заместителя секретаря и Главного юрисконсульта по интеллектуальной собственности Джеффри Л. Майерса настоящим уполномочивает:

UAB Brand Monitor, a legal entity, incorporated and operating under the law of the Republic of Lithuania, legal address: Lithuania, LT-09306, Vilnius, Krokuvos g. 53-3, Reg. No: 306038637,

ЗАО «Бренд Монитор», юридическое лицо, созданное и действующее в соответствии с законодательством Литовской Республики, зарегистрированное по адресу: Литва, LT-09306, Вильнюс, Крокувос г. 53-3, Рег.номер: 306038637,

Brand Monitor LLC, a legal entity, incorporated and operating under the law of the Russian Federation, legal address: 125315, Moscow, Sokol municipal district, Leningradsky prospekt, 80B, bld. 1, room 8, INN 7701405022, OGRN 1147746945048

ООО «Бренд Монитор», юридическое лицо, созданное и действующее в соответствии с законодательством Российской Федерации, зарегистрированное по адресу: 125315, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Сокол, Ленинградский проспект, д. 80Б, корп. 1, комн. 8, ИНН 7701405022, ОГРН 1147746945048

(hereinafter collectively referred to as "Agents" and separately as "Agent")

(далее совместно именуемые «Представители», а по отдельности – «Представитель»)

to act on the Principal's instructions in representing the Principal in all matters related to protection of the Principal's intellectual property rights on the Internet by means of, including, but not limited to: filing claims and conducting negotiations with administrators, owners, hosting providers of websites; domain name registrars; administrators of social media platforms, search engines, trading platforms, advertising aggregators and advertising platforms with the aim of discontinuing of Principal's intellectual property rights' infringements.

действовать по поручению и от лица Доверителя во всех правоотношениях, связанных с защитой интеллектуальных прав Доверителя в сети «Интернет» путем, включая, но не ограничиваясь: подачи претензий и ведения переговоров с администраторами, владельцами и хостинг-провайдерами веб-сайтов; регистраторами доменных имен; администраторами социальных сетей, поисковых систем, торговых площадок, агрегаторов объявлений и рекламных платформ, с целью прекращения нарушений интеллектуальных прав Доверителя.

In the exercise of present mandate, the Agent is granted the authority to sign, file and receive any documents as well as perform any other acts (including, but not limited to, initiating and acting in notarial procedures) on Principal's behalf, that are required for due

В целях исполнения настоящего поручения Представитель имеет право подписывать, подавать и получать любые документы, а также осуществлять любые иные действия (включая, но не ограничиваясь, действия по участию в

representation of the Principal in the above-listed matters. The Agent is authorized to pay any and all forms of state duties on Principal's behalf in the exercise of the present Letter of Authorization.

нотариальных процедурах) от лица Доверителя, необходимые для надлежащего представления интересов Доверителя в вышеуказанных отношениях. Представитель уполномочивается осуществлять уплату всех видов государственных пошлин от лица Доверителя в целях настоящей Доверенности.

The present Letter of Authorization is executed in English and in Russian languages. In the event of any discrepancies or differences between the English and Russian versions, the English version shall prevail.

Настоящая Доверенность составлена на английском и русском языках. В случае разночтений между русской и английской версиями английская версия имеет преимущественную силу.

The present Letter of Authorization shall remain valid for two years from the date of its signing unless earlier revoked in writing by an authorized representative of the Principal and may be delegated to third parties.

Настоящая доверенность выдана с правом передоверия и действительна в течение двух лет с момента ее подписания, если не будет ранее отозвана в письменной форме уполномоченным представителем Доверителя.

Apple Inc. / Эппл Инк.

Jeffrey L. Myers / Джеффри Л. Майерс

Assistant Secretary & Chief IP Counsel / Заместитель секретаря
и Главный юрист-консульт по интеллектуальной собственности

Signature / подпись



Date / дата August 30, 2023

CALIFORNIA ALL-PURPOSE ACKNOWLEDGMENT

CIVIL CODE §1189

A notary public or other officer completing this certificate verifies only the identity of the individual who signed the document to which this certificate is attached, and not the truthfulness, accuracy, or validity of that document.

State of California)
County of Santa Clara)

On August 30, 2023, before me, Kathryn Frances Hall, Notary Public, personally appeared Jeffrey L. Myers, who proved to me on the basis of satisfactory evidence to be the person(s) whose name(s) is/are subscribed to the within instrument and acknowledged to me that he/she/they executed the same in his/her/their authorized capacity(ies), and that by his/her/their signature(s) on the instrument the person(s), or the entity upon behalf of which the person(s) acted, executed the instrument.

I certify under PENALTY OF PERJURY under the laws of the State of California that the foregoing paragraph is true and correct.

WITNESS my hand and official seal.



Signature Kathryn Frances Hall
Notary Public

OPTIONAL

Though this section is optional, completing this information can deter alteration of the document or fraudulent reattachment of this form to an unintended document.

Description of the attached document

Title or Type of Document: Brand Monitor Power of Attorney 2023 - Russia (Apple)

Document Date: August 30, 2023

Number of Pages: 2

Signer(s) Other Than Named Above: No Other Signers

Capacity(ies) Claimed by Signer(s)

Signer's Name: Jeffrey Myers

Corporate Officer - Title(s): _____

Partner - Limited General

Individual Attorney in Fact

Trustee Guardian or Conservator

Other: _____

Signer is Representing: _____

Signer's Name: _____

Corporate Officer - Title(s): _____

Partner - Limited General

Individual Attorney in Fact

Trustee Guardian or Conservator

Other: _____

Signer is Representing: _____

ШТАТ КАЛИФОРНИЯ, ПОДТВЕРЖДЕНИЕ, ВЫДАННОЕ ПО МЕСТУ ТРЕБОВАНИЯ

ПАРАГРАФ 1189 ГРАЖДАНСКОГО КОДЕКСА

Государственный нотариус или другое должностное лицо, оформляющее данное Свидетельство, подтверждает только личность субъекта, подписавшего документ, к которому прилагается настоящее Свидетельство, а не соответствие действительности, достоверность или подлинность такого документа.

Штат Калифорния)

Округ Санта-Клара)

30 августа 2023 года ко мне, Кэтрин Фрэнсис Холл, Государственному нотариусу, лично явился Джеффри Л. Майерс, который предъявил достаточные доказательства того, что он является лицом, фамилия которого указана в настоящем документе, и что такой документ был подписан им в соответствии с предоставленными ему полномочиями, и что настоящий документ был составлен физическим лицом или юридическим лицом, от имени которого действовало лицо, поставившее свою подпись на этом документе.

[Штамп: КЭТРИН ФРЭНСИС ХОЛЛ
Государственный нотариус - Калифорния
Округ Санта-Клара
Назначение № 2304850
Срок моих полномочий истекает 10 октября 2023 года]

Неся риск ПРИВЛЕЧЕНИЯ К
ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ
ЗАВЕДОМО ЛОЖНЫХ СВЕДЕНИЙ в
соответствии с законодательством штата
Калифорния, я удостоверяю достоверность и
правильность вышеизложенного.

ЗАСВИДЕТЕЛЬСТВОВАНО моей подписью и
официальной печатью

Подпись _____ [подпись]

НЕОБЯЗАТЕЛЬНЫЙ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ РАЗДЕЛ

Хотя этот раздел является необязательным, заполнение данной информации может предотвратить изменение документа или недобросовестное прикрепление данной формы к любому документу, к которому она не относится.

Описание прилагаемого документа

Название или вид документа: Бренд Монитор Доверенность 2023 – Россия (Эппл)

Дата документа: 30 августа 2023

Количество страниц: 2

Подписант(-ы), кроме вышепоименованных: Других подписавшихся нет

Полномочия, заявленные подписантом(-ами)

Имя подписанта: Джеффри Майерс

Сотрудник компании – Должность(-и): _____

Партнер – с ограниченной ответственностью

с неограниченной ответственностью

Физическое лицо

Представитель по доверенности

Доверительный собственник

Опекун или арбитражный управляющий

Прочее: _____

Подписант представляет: _____

Имя подписанта: _____

Сотрудник компании – Должность(-и): _____

Партнер – с ограниченной ответственностью

с неограниченной ответственностью

Физическое лицо

Представитель по доверенности

Доверительный собственник

Опекун или арбитражный управляющий

Прочее: _____

Подписант представляет: _____

Перевод данного текста выполнен переводчиком Яцковой Эни Александровной.



Российская Федерация
Город Москва
Двадцать шестого сентября две тысячи двадцать четвертого года

Я, Юракова Диана Шевкетовна, временно исполняющая обязанности нотариуса города Москвы Корсик Марии Александровны, свидетельствую подлинность подписи переводчика Яцковой Эни Александровны.

Подпись сделана в моем присутствии.
Личность подписавшего документ установлена.

Зарегистрировано в реестре: № 77/2139-н/77-2024-44-2217
Уплачено за совершение нотариального действия: 400 руб. 00 коп.



Д. Ш. Юракова

Всего прошнуровано, пронумеровано
и скреплено печатью 4 лист(а)(ов)

ВРИО нотариуса